

令和3年8月13日

ご利用者・ご入居者・ご家族様
関係各位

社会福祉法人 鼎
理事長 山近 勉

新型コロナウイルス感染症の罹患者発生について（第14報）

平素より格別のご高配を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、令和3年7月29日（木）に当法人職員1名が新型コロナウイルス感染症の陽性者となったことに関する続報（第14報）です。

昨日（8/12）、第13報にてお知らせしました、2名の発熱の有る方につきましては、1名のPCR検査受検された方は未だ結果が届いておりません。もう1名の抗原検査受検された方は **陽性** の結果となりました。

また、本日、新たにご入居者1名に発熱等症状が有り、抗原検査を受検し **陽性** の結果となりました。

これまでの陽性者は職員5名（復帰0名）、ご入居者6名（内、ご逝去1名、入院1名、退院1名）です。

更なる陽性者の発生に焦りもありますが、フロアの職員たちは懸命にケアに当たっております。ご入居者・ご家族を始め、地域の皆様にも多大なご心配とご迷惑をおかけすることとなり、大変申し訳ございません。何卒、ご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。